



Camagüey- Por primera vez en la suave comarca de pastores y sombreros se confirió el premio Mejor Museólogo del año a la Licenciada Maileny García Cuenca en medio de las actividades por el Día Internacional de los Muesos este 18 de mayo desde la Plaza San Juan de Dios.

Reconocer el quehacer de las instituciones y sus trabajadores es una de las motivaciones cardinales del Centro Provincial de Patrimonio en Camagüey según refirió su directora Bélgica Perpiñán Colina, este año bajo el lema “Museos, sostenibilidad y bienestar”.

Con más de 30 años de servicio García Cuenca recibió el galardón anual lo que representa un agasajo a su desempeño laboral, protagonista de importantes sucesos dentro de la museología camagüeyana como la inauguración de la Casa Quinta Amalia Simoni o el montaje de la sala de historia del Museo Provincial Ignacio Agramonte para la celebración del Aniversario 500 de la fundación de la Villa de Santa María del Puerto del Príncipe.

“La red de museos de Camagüey es una de las más significativas de Cuba, en especial por la valía del Museo Provincial el cual cuenta con más de 89 mil piezas en sus colecciones y dentro de ellas la muestra de artes plásticas catalogada como la segunda de mayor relevancia del país”, precisó Maileny García quien se desempeña en el departamento de investigación e inventario.

El Día Internacional de los Museos contó además en la urbe agramontina con la inauguración de la exposición itinerante “Los tesoros de nuestros museos”, desde los salones del Centro Provincial de Patrimonio, oportunidad ideal para aunar en una misma locación piezas

resguardadas en diferentes instituciones de la provincia.

Culminar el proceso de rehabilitación y montaje del Museo San Juan de Dios resalta como reto inmediato, en especial la sala de Farmacia, así como también se suma la terminación del Museo de Sierra de Cubitas, “un regalo para el pueblo de ese territorio agramontino, a su quehacer y coleccionismo” aseguró Perpiñán Colina.

Jóvenes de la Escuela Vocacional de Arte Luis Casas Romero y miembros del movimiento de artistas aficionados amenizaron la actividad este jueves donde se dieron a conocer a su vez los resultados del Concurso A través de los museos.

Por Claudia Artilles Díaz / Adelante

Foto: Yoel Benítez Fonseca/ Adelante